

En su compromiso con la creación de bosques sumidero de CO₂ y la lucha contra el cambio climático.

EULEN MEDIO AMBIENTE FIRMA UN ACUERDO CON FAPAS PARA LA CONSERVACIÓN DE LA FAUNA SALVAJE

Oviedo, 21 de enero de 2019.- EULEN Medio Ambiente, línea de negocio del Grupo EULEN, ha firmado un acuerdo con FAPAS (Fondo para la Protección de los Animales Salvajes) para la puesta en marcha del Proyecto “Bosques Sumideros de CO₂ para la Conservación de la Fauna Salvaje”. Con este convenio se pretende mejorar el hábitat, principalmente del oso pardo, en la Cordillera Cantábrica y facilitar el incremento de recursos alimenticios para esta especie.

Este acuerdo permitirá la creación de bosques sumidero de carbono que, además de generar recursos para la fauna silvestre, se incorporarán a la estrategia por el cambio climático en el marco del Registro de Huella de Carbono, Compensación y Proyectos de Absorción de CO₂ del Ministerio de Transición Ecológica.

El objetivo de dicho acuerdo es reducir las emisiones de dióxido de carbono a la atmósfera de las organizaciones y conseguir complementariamente la mejora de las condiciones ambientales existentes para preservar especies autóctonas de animales en el ámbito de la Cordillera Cantábrica, especialmente el oso y el urogallo.

Para ello, EULEN Medio Ambiente pondrá a disposición de sus clientes la posibilidad de compensar sus emisiones de CO₂ y conservar el hábitat de dichas especies amenazadas, además de fomentar la concienciación de los valores medioambientales para la protección de la fauna.

Asimismo, la compañía redactará y gestionará los proyectos de absorción de CO₂ de sus clientes, en relación con el registro de la Oficina Española de Cambio Climático. De esta manera, dichos proyectos se unirán a los dos bosques sumidero de carbono que el Grupo EULEN ya dispone en la actualidad.

En la actualidad, **EULEN Medio Ambiente** conserva en España unos 12 millones de metros cuadrados de zonas verdes y, en total, unos 6 millones de habitantes se benefician y disfrutan de estos espacios. Igualmente, EULEN Medio Ambiente incorpora a su amplia experiencia en el sector forestal, las nuevas tecnologías que le permiten seguir innovando en nuevos proyectos como el cálculo de la huella de carbono y la creación de bosques sumidero de CO₂ para la lucha contra el cambio climático.

Pertenece al Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares, FSM, servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 14 países, con cobertura en 29, y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 90.000 personas.

Para más información:

Ana Lago Rivaya
Responsable de Comunicación y RR.PP.
Grupo EULEN
Tlf. 91 631 08 00 – 690 04 64 51
e-mail: alago@eulen.com
www.eulen.com